
Carissimi genitori, 

Il Consiglio di Istituto è al termine del proprio mandato, noi membri sentiamo l’esigenza di 

condividere con tutti voi un aggiornamento sui fondi ricevuti e da ricevere, dalle due Associazioni 

Promotori Attività Parascolastiche. (Associazione attuale rappresentata da Sonia Uberti ed 

Associazione in liquidazione rappresentata dal liquidatore Beghetti Francesco) 

Innanzitutto di seguito trovate una cronistoria degli eventi: 

1. Nel mese di Dicembre 2015, alcuni genitori hanno contattato il Liquidatore Francesco 

Beghetti e Sonia Uberti, per stimolare una definizione delle pendenze tra le due associazioni, 

a favore degli studenti dell’istituto scolastico di Adro. 

  

2. Il giorno 25 Maggio 2016 è stata firmata una proposta di accordo transattivo tra il liquidatore 

Francesco Beghetti, Sonia Uberti per l’associazione attuale ed il dirigente scolastico quale 

dichiarazione di intenti per: 

 

a. Chiudere l’azione legale in essere tra le due associazioni di genitori. 

b. Destinare parte dei fondi all’Istituto Scolastico, al momento della transazione davanti 

agli enti preposti (40.000 Euro). Destinare i fondi residui, risultanti dalla chiusura 

dell’Associazione in Liquidazione, all’Istituto scolastico di Adro, entro 30 giorni 

circa dalla transazione definitiva siglata davanti agli enti preposti. 

 

3. Il giorno 29 Giugno 2016, il Consiglio di istituto della scuola di Adro, ha deliberato 

l’accettazione dei fondi in arrivo e la disponibilità al rispetto della volontà delle parti per 

l’utilizzo dei fondi stessi. “..I fondi vanno destinati agli allievi dell’Istituto Scolastico di Adro 

finalizzati a progetti di crescita formativa degli studenti”. 

  

4. Il giorno 1 dicembre 2016, le due Associazioni hanno formalizzato il contenuto della proposta 

di Accordo del 25 Maggio 2016, firmando la transazione davanti agli enti preposti. Dopo 

pochi giorni i 40.000 euro sono stati consegnati all’Istituto scolastico di Adro.   

 

5. Il Consiglio di Istituto, per trasparenza attuale e futura, ha chiesto al Dirigente scolastico di 

identificare una voce di bilancio specifica per i fondi ricevuti dalle due associazioni. La 

volontà è anche quella di dare la possibilità ai prossimi membri del Consiglio di istituto, di 

poter fare da garanti in merito alla situazione. 

Purtroppo i 30 giorni indicativi dalla transazione definitiva sono passati da tempo ma il residuo della 

liquidazione non è stato elargito alla Scuola di Adro. Nonostante il liquidatore Francesco Beghetti, 

sia stato contattato in varie forme (mail, telefono e raccomandate) e da vari soggetti (Genitori, membri 

del consiglio di istituto, nuova associazione)  non siamo riusciti ad avere nessun tipo di riscontro. 

Confidiamo che la presente sia da stimolo, nei confronti del liquidatore, e porti al rispetto della parte 

finale degli accordi presi, anche perché il liquidatore deve attenersi esclusivamente alle funzioni 

previste dal suo ruolo. Deve dare trasparenza del suo operato verso tutti gli associati senza esclusione 

alcuna.  

Non vogliamo entrare nel dettaglio dell’impegno dedicato da alcuni genitori e/o membri del consiglio 

di istituto, per favorire un accordo a favore esclusivo degli allievi della scuola di Adro, ma possiamo 

garantire che è stato notevole. Vogliamo solo ringraziare chi ha dato il suo supporto, senza bisogno 



di riconoscimento alcuno e vogliamo ringraziare il Dirigente scolastico, in persona di Poli 

Giampietro, che ha svolto un ruolo fondamentale.  

Per contro chiediamo a chi non ha ancora rispettato la parte finale, non meno importante, di adempiere 

a quanto firmato ed accettato per il bene dei nostri ragazzi. 

Durante questo mandato, nel bene o nel male sono state fatte molte attività. Pensate cosa si potrebbe 

fare con fondi maggiori già destinati alla scuola ma non ancora ricevuti. Ricordiamoci che ad 

usufruirne saranno esclusivamente gli allievi della Scuola di Adro. Ricordiamo anche che la 

costituzione dei fondi di cui stiamo parlando si sono generati con il contributo delle famiglie degli 

allievi della scuola.  

Un ultimo riferimento, altrettanto importante verso i futuri membri del Consiglio di Istituto. Vogliate 

vigilare sul rispetto degli accordi presi così che la serietà dimostrata fino ad ora possa protrarsi anche 

per il futuro. 

Cordiali saluti 

                                                                                              Il consiglio di istituto uscente  

 


